



学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」

～ やさしく、ひたむきに、学び合う生徒の育成 ～

☎ 73-3017 FAX 72-3017



yamadajhs@sch.city-yuzawa.jp

健闘！ 郡市中学校秋季大会

9月16日(土)・17日(日)に郡市中学校秋季大会が開催されました。「暑い」各会場で「熱い」戦いが繰り広げられました。今大会の成果を基に、来年に向けた確実な進化を期待しています。

○野球 湯沢市営雄勝野球場

17日(日)準決勝

雄勝・山田・皆瀬 1-4 湯沢北

初戦が準決勝でした。2年伊藤理人さんがスリーベースを打つ活躍を見せ、かなり相手を追い詰める場面がありましたがあと1本が出ず。試合は初回の乱れが影響して惜敗でした。

☆参加選手から

湯沢北中と戦い負けてしまいましたが、最後まで全力で戦い抜くことができ良かったです。この悔しさをバネに、来年の総体で勝てるように頑張っていきます。応援よろしくお願いします。

○卓球 東成瀬中学校体育館

16日(土)男子団体リーグ

山田 3-1 羽後 山田 0-3 湯沢南

山田 0-3 湯沢北 山田 0-3 雄勝

山田 1-3 東成瀬 1勝4敗

17日(日)男女シングルス

1年小坂蓮さんが3回戦に進出し、シード選手から1セットを取ることができました。他の選手は残念ながら初戦敗退でしたが善戦しました。

☆参加選手から

団体戦で羽後と戦って1勝を勝ち取ることができました。シングルスでは僕が3回目まで進むことができました。他の選手は残念ながら1回戦で負けてしまいました。今回の大会でサーブやフットワークの重要性に気付きました。来年の総体に向けて練習を頑張っていきます。応援ありがとうございました。

○柔道 湯沢市立武道館

16日(土)男子個人 2年石川蒼虎さん 優勝

2年石川蒼虎さんが出場しました。団体戦は合同チームのためオープン参加でした。個人戦ではすべて一本勝ちで見事優勝しました。

☆参加選手から

個人戦は4回戦い全部勝って優勝できたので良かったです。特に、最後の試合は技ありを先に取られながらも一本を取り返し逆転できました。全県大会で1回でも勝てるようにこれからも練習を頑張りたいです。応援ありがとうございました。



○女子バスケット 湯沢市総合体育館

16日(土)女子団体リーグ

雄勝・山田 44-55 羽後

雄勝・山田 38-61 湯沢北

17日(日)女子団体 シード順位決定戦

雄勝・山田 52-14 稲川・皆瀬

佐藤希空さんと菅結菜さんが、雄勝中との合同チームの一員として活躍しました。2人ともコート内で活躍を見せ、新チームになってからの公式戦初勝利に貢献しました。

☆参加選手から

1日目、1人1人がオフェンスやディフェンスを頑張りましたが2試合とも負けてしまいました。2日目は稲川と皆瀬の合同チームと戦い、1クォーター目から点数を離し勝つことができました。総体前までにもっと練習を積み重ねて強くなり、勝つように頑張りたいです。応援ありがとうございました。

○女子バレーボール 羽後アリーナ

16日(土)女子団体リーグ

山田 13-25 雄勝

山田 14-25 雄勝

山田 13-25 湯沢南・稲川

山田 10-25 湯沢南・稲川

17日(日)女子団体リーグ

山田 3-25 羽後

山田 8-25 羽後

山田 24-26 湯沢北

山田 22-25 湯沢北

2年生1人、1年生7人のチームですが、この夏さらに力を付けてきました。17日の湯沢北中戦ではデュースまで持ち込み、初勝利まであとわずかでした。

☆参加選手から

私たちは2日目第4試合で湯沢北中と戦いました。惜しくも24対26で負けてしまいましたが、自分たちの目標である、3回で攻撃を返すことができたので良かったです。この悔やしさをバネに、来年の総体で勝てるように練習を頑張りたいです。応援ありがとうございました。

2年伊藤理人さんが、郡市中学校野球選抜選手に選ばれました。10月7日(土)・8日(日)に秋田県中学校郡市選抜強化大会に出場します。本校からは久しぶりの選抜選手となりました。頑張れ！理人選手！